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報告事項 

(1)第４回高齢者福祉専門分科会(書面開催)の結果について 

 

Ⅰ 承認事項 

(1) 第８期まえばしスマイルプランの基本理念について【資料１】 
   

   承認：13 人、不承認：0 人、未回答：1 人 

 
よって、委員の過半数の承認を得られたことから、前橋市社会福祉審議会条例第 6

条第 7 項が準用する第５条第３項を参考に承認されたものとします。 

 

Ⅱ 報告事項に係るご意見 

 (1) アンケート調査の結果について 
   ①介護予防・日常生活圏域ニーズ調査の実施概要【資料２－１】 

 (意見)認知症に関する相談窓口や地域包括支援センターの連絡先等が十分周知

されていない気がする。 

⇒(考え方)相談窓口等が掲載されている「認知症ケアパス」や地域包括支援

センターのリーフレットを活用した周知をより一層徹底するため、設

置場所を含めた周知方法の再検討を行ってまいります。 

 

 (意見)外出する際の移動手段（問２(11)）において、自動車を自分で運転され

ている方が多いため、高齢者の運転事故対策が必要と感じた。 

⇒(考え方)市としても重大さは認識しており、交通部門と連携して取り組ん

でまいります。スマイルプランでは、高齢者の生活環境を暮らしやすい

ものにするため、移動支援対策を充実させるよう検討します。 

 

 (意見)地域活動への参加に対する意欲が低い人が半数以上いる現状を変える必

要があると感じた。 

⇒(考え方)今回の資料 4-1 の 18 ページに記載のとおり、どの地区も５０％

前後の方に参加意向はある一方で、企画・運営（お世話役）としての参

加には地域差がでています。参加希望はあるが参加していない方の地域

活動への参加を促すことを優先し、生活支援体制整備、地域介護予防活
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動支援などの関連事業の一層の推進により、参加意識を高めるとともに

実際の参加へと繋げていきたいと考えています。 

 

②在宅介護実態調査の実施概要【資料２－２】 

 (意見)どの時間にどのサービスが必要かを具体的に知りたい。 

⇒本調査の詳細は、今回の【資料 4-2】をご覧ください。 

 
 
(2) 臨時委員等の公募結果について【資料３】 

 (意見)多くの年代、様々な観点からの意見が必要と感じた。 

⇒(考え方)同様の考えから、今年度よりオブザーバーとして次世代を担う学

生の方に参加していただくことになりました。この取組結果も参考に、

次回（令和 5 年度予定）の応募要件についても検討してまいります。 

 
(3) 今後の分科会開催日について【資料４】 

※特になし 

 

 
◎その他の意見 

 (意見)介護職員の人材不足の問題は施設整備にも大きな影響があると思われる。 

⇒(考え方)第 8 期プランには人材確保対策に係る前橋市の取組みについても

記載したいと考えています。 


